

# Route Navigation

## 〈望ましい（良い）進路選択とは・・・〉

第2回の進路説明会でも話しましたが、学力の高い学校や有名校が必ずしも良いとは限りません。興味関心を生かし、将来に向けて成長できることが大切だと考えています。

合唱祭の折、3月に卒業した生徒の保護者と話をしました。その生徒は推薦入試を経て入学しましたが、X高校のA科にするかB科にするか、とても悩んでいました。授業科目や部活動のことも含め、難しい決断だったと思います。悩んだ末に選んだ学科に入学し、現在は楽しく学校生活を送っているそうです。

ちょうど同じ頃、1人の卒業生が保護者とともに東中学校を訪れました。その生徒は欠席が多く、進学できる学校も限られていたのですが、2学期の早い段階から目標を定めて何回も体験入学に参加をしました。そのかいもあり、志望校に見事合格。授業や先生のことを笑顔で話してくれる姿を見て、充実している感じが感じ取れました。

これらは、自分に合った進路選択ができた一例ではないでしょうか。結果として、望ましい進路選択の一助となることができ、本当に良かったと思っています。

## 《体験入学情報》

### ◎ 東邦高等学校（私立高校）

- ◆日時：11/26（土）10:00～12:00
- ◆内容：入試説明会 or 美術科説明会
- ◆申込期限：11/18（金）まで



### ◎ 中部大学第一高等学校（私立高校）

- ◆日時：11/26（土）9:10～12:00
- ◆内容：全体説明会、自由見学会
- ◆申込期限：11/14（月）まで（配付した案内の申込書も一緒に提出）

### ◎ 啓明学館高等学校（私立高校【女子校】）

- ◆日時：11/13（日）・19（土）9:00～12:00
- ◆内容：学校説明会
- ◆申込期限：11/9（水）・11/16（水）まで

※ 受験予定の私立高校・専修学校に一度も行っていない人は、都合をつけて参加するようにしましょう。

## 《私の進路選択》

第5弾は、社会科担当の水野先生です。

---

中学3年生のころ、ひどい肩こりに悩まされていました。お医者さんに行っても解決しませんでした。その痛みは、夜なかなか寝つけないほどでした。睡眠不足で学校へ行き、授業を受けてもぜんぜん頭に入らなくなってきました。成績も急降下し、自分はなんてバカなんだ、と辞書や参考書で自分で自分の頬を張ったこともあります。

肩こりの原因はよくわかりませんでした。椅子に座っているときの姿勢が悪かったです。また、足をすぐ組む癖がありました。

当時は必死にもがいていましたが、弱点や苦手と向き合い、克服しようとする気持ちをまず持ちましょう。言い訳をするくらいなら本気で自分自身を見つめて次の一歩を踏み出しましょう。つけた足跡を振り返ったとき、それは「自信」につながるはずですから。

